

Inauguration de la nouvelle place de jeux et de l'espace calme

Le Comité d'école de Saint-Aubin-Sauges a inauguré peu de temps avant les vacances scolaires la nouvelle place de jeux et l'espace calme du collège des coccinelles de Saint-Aubin. Après une petite allocution d'Olivier Boschung, président du CEC de St-Aubin-Sauges, la parole a été donnée aux enfants qui ont terminé par un grand M E R C I tous ensemble! Le collège avait en juin 206 élèves répartis dans 10 classes Harmos de 1 à 8.



Toutes les classes se place pour la photo...



...Photo prise depuis un drone, plus de 200 enfants profiteront de cette nouvelle place de jeux à au Collège des Coccinelles à Saint-Aubin-Sauges



Olivier Boschung et des enfants ont pris la parole pour présenter la nouvelle place de jeux et remercier les personnes qui ont contribué à sa réalisation